



## Communiqué de presse

6 novembre 2019

---

### La FCPE, première fédération des parents d'élèves

La FCPE se félicite des résultats des élections de parents d'élèves qui viennent d'être dévoilés par le ministère de l'Éducation nationale. Loin des polémiques stériles qui ont entouré ces élections, les parents ont su marquer leur attachement à notre fédération qui représente sur le terrain leurs intérêts. Nos batailles, nos engagements au quotidien ont su les convaincre de voter pour nos listes présentes sur l'ensemble de notre territoire.

La FCPE est la première fédération de parents d'élèves des écoles publiques avec respectivement 11% et 40,83% des suffrages exprimés dans le premier et le second degré.

La FCPE remercie les 1,2 million de parents qui ont choisi d'apporter leur voix à leurs représentants fédérés. Ces parents ont fait le choix de porter un projet pour une école publique laïque, gratuite, qui garantit l'égalité des droits des enfants et des jeunes. Parce que la FCPE, ce sont des parents qui défendent l'intérêt général.

La participation des parents est en légère hausse avec 6 117 931 parents d'élèves ayant participé à cette élection. La démocratie scolaire est bien vivante, la coéducation aussi ! En votant pour leurs pairs, les parents expriment ainsi leur volonté d'être des acteurs incontournables des politiques éducatives pour la réussite de tous les enfants.

Laurence Guillermou  
chargée de  
communication

T : 01 43 57 16 16

108/110, avenue Ledru-Rollin  
75544 Paris Cedex 11